



Palacio de Cortés

BLOG | OCTUBRE 29, 2012 - 6:00AM | POR [E. ZAPATA](#)

RESULTA QUE el titular de la Auditoría Superior de Fiscalización, Luis Manuel González “El Chueco”, también es mudo, porque no dice ni pío sobre las anomalías financieras registradas en el gobierno de Jiutepec.

La desaparición injustificada del dinero público en este ayuntamiento no es sólo en el gobierno actual de Miguel Ángel Rabadán, porque viene de cuando Rabindranath Salazar era alcalde y más para atrás.

“El Chueco” sirvió de canchanchán de “Rabín” cuando éste presidía la Comisión de Hacienda del Congreso, y ahora que es senador, le cuida las espaldas, igual que a Rabadán, dedo chiquito de Rabindranath.

EL PERSONAJE que se está llevando los reflectores, aunque no de manera positiva, es el diputado del PSD Roberto Carlos Yáñez Moreno, que a pesar de llegar al Congreso como suplente, va intenso a toda\$.

Llegó preguntando dónde están los \$500 mil al mes que le prometieron, propuso rentar un jet para ir a

Veracruz al Congreso Nacional de Legislaturas locales, y de chamba le da con gusto al “copy paste”.

Es sabido que los diputados tienen presupuesto y se rodean de asesores que les hacen la chamba de generar iniciativas de ley, pero Yáñez se “fusiló” una sobre divorcios de Coahuila... y por ello icobra que da miedo!

PARA LOS que gustan de cifras y proyecciones económicas, ahí tienen que Morelos no va tan mal dentro de la dificultad que en grupo tienen todos los estados mexicanos en deudas y dependencia del apoyo federal.

En deudas contra ingresos, Morelos está del otro lado de la tabla, en donde Coahuila es de los más perjudicados, y lo primero se debe a que se ha cuidado el dispendio y, sobre todo, no endeudar de más al estado.

Pinta alentador el panorama, según reporte de la calificadora Fitch: “... Estado de México y Morelos han observado las tasas de ahorro más estables (...) Esto dará flexibilidad a las entidades para enfrentar escenarios adversos”.

EN ALGO más terrenal, aunque incierto, cabe preguntar: ¿y para cuándo va terminar la SCT Morelos el puentazo Palmira que va para ocho meses que empezó a trabajar por los rumbos de “El Polvorín”?

Natural el mutismo de la autoridad responsable o irresponsable, porque la distribución de culpas no cubre desde la oficina lo que ocurre en la calle: vialidad constreñida, polvo... y puesto en paráfrasis: “Me vale, ya me voy”.